

豊橋市議会傍聴記

(上)

地方政治
クリエイト

伊藤 秀昭

◎人材育成
伊藤篤哉氏(自民)

は人口減少時代にお
いて求められる人材

育成について問題提
起した。

5年に制定した基本
方針に基づきユーバ
ーサルデザインに取
り組んでいるとし

て、県から移管した
アイプラザ豊橋や、
渥美線の南栄駅、大

力や技術力の高さな
この地域の企業の魅

弁に立ち「人づくり
域には暮らしがあ
り、コミュニティが

を指す重要な政策課
題として位置づけ、
ってはいけないと持

日本だけでなく、世
界に羽ばたき夢を実
現できるような環境
を作っていくたい」

と、グローバルな議
論が展開された。

◎まちづくり
清水駅については豊
橋鉄道と協議し整備
検討を進めていると
した。

少子高齢化に対応
どに触れる機会を創
り出し、地域が一体
となつた人材育成を

少子高齢化に対応
した持続可能なまち
づくりについて、教

育・福祉、都市構造
から議論したのは杉
浦正和氏(自民)。

伊藤氏は高大連携
など大学から就職

は「とよはし市民救
急の駅」事業で31

8カ所にAED(自動
体外式除細動器)が設
置されている」と答
えた。

中西氏は現場の声
を紹介しながら「困

った子でなく困って
いる子」の視点から
の障がい児保育を訴
え、初質問を終えた。

◎障がい児保育
中西光江氏(共産)

は保育士としての経
験から、障がい児保

育の社会化について
取り上げた。

市原享吾氏(自由の
会)は子供たちの将
来がその生まれ育つ
た家庭の事情等に左
右されではいけない、
貧困の連鎖によって
子供たちの将来が閉
ざされではいけない
と問題提起した。

◎子どもの貧困
市原享吾氏(自由の
会)は子供たちの将
来がその生まれ育つ
た家庭の事情等に左
右されではいけない、
貧困の連鎖によって
子供たちの将来が閉
ざされではいけない
と問題提起した。

◎AED配置
小原昌子氏(自民)

は「とよはし市民救
急の駅」事業で31

8カ所にAED(自動
体外式除細動器)が設
置されている」と答
えた。

伊藤氏は高大連携
など大学から就職

は「とよはし市民救
急の駅」事業で31

8カ所にAED(自動
体外式除細動器)が設<br